

Fecha 12/01/2025 Audiencia 15.000 Vpe: \$1,434,757 Tirada: 5.000 Difusión: Vpe pág: \$0 5.000 Vpe portada: \$0 Ocupación: 89,3%



racias a un trabajo colaborativo con representantes de la localidad, Codelco División El Teniente impulsó una serie de mejoras en la sede comunitaria de la Junta de Vecinos de Chacayes, en la precordillera de Machalí. Estos trabajos beneficiaron a más de 600 vecinos y vecinas del sector al entregar un espacio renovado para reuniones, actividades sociales y eventos comunitarios.

Las mejoras se realizaron a través del programa de mano de obra local de El Teniente y contemplaron limpieza del terreno, instalación de estacionamientos, creación de caminos ornamentales, instalación de florales y cierres interiores. Las obras se extendieron por cerca de tres meses, apuntando a fortalecer el uso comunitario del recinto.

Francisco Allan, supervisor de Desarrollo Comunitario de El Teniente, detalló que "esto responde al avance que ha tenido el sector, donde emprendedores y turistas llegan para participar en diversas actividades. La idea detrás de estas mejoras fue embellecer y

ordenar el espacio, creando áreas de estacionamiento, instalando jardines y mejoras infraestructurales. Esperamos que la sede no solo sea utilizada para encuentros, sino que también se convierta en un lugar acogedor y atractivo que los vecinos disfruten plenamente".

La presidenta de la Junta de Vecinos de Chacayes, Patricia Muñoz, valoró el apoyo y explicó la importancia de las instalaciones. "Esta inversión es clave para las organizaciones territoriales de sectores alejados de la ciudad, donde conviven tanto quienes han llegado recientemente como familias que han vivido aquí toda su vida. Además, permitirá que las nuevas generaciones cuenten con un espacio comunitario que utilicen y disfruten", sostuvo.

## UN ESPACIO DE REUNIÓN EN LA LOCALIDAD

La sede fue inaugurada en marzo de 2018 gracias a la colaboración de instituciones



 Fecha:
 12/01/2025
 Audiencia:
 15.000

 Vpe:
 \$1.128.634
 Tirada:
 5.000

 Vpe pág:
 \$0
 Difusión:
 5.000

 Vpe portada:
 \$0
 Ocupación:
 70,24%



públicas y privadas, donde la División El Teniente apoyó directamente en su construcción. Desde entonces, se ha consolidado como un punto de encuentro para los vecinos.

Actualmente, la sede funciona como un centro clave para los vecinos, fortaleciendo el sentido de comunidad en una localidad que continúa creciendo y desarrollándose. Entre las actividades que se desarrollan en la sede, destacan los bautizos, los casamientos y las ferias gastronómicas que se realizan los fines de semana.

Omar Reyes, segundo director de la orga-

nización, dijo que "la idea es que todos se sientan representados por la Junta. Queremos que los vecinos vengan, compartan y sientan que cuentan con nosotros. Con las mejoras realizadas, ahora tenemos un lugar más acogedor, que proyecta una mejor imagen".

"Las ferias han tomado más fuerza últimamente. Además, dependiendo de la época del año, aumentan las actividades bastante. En verano, tenemos más casamientos y bautizos. En invierno baja un poco, pero siempre hay al menos un evento semanal", agregó.